

► Seconde Guerre mondiale

Les collégiens passeurs de mémoire

Vendredi, au Jardin de la mémoire et des droits de l'homme à Rothau, près de Schirmeck, les élèves de 4^e et 3^e du cours de langue et culture régionale du collège Frison-Roche de La Broque ont présenté leur travail de recherche sur quatre enfants allemands victimes de la guerre de 39-45. Invités, ceux de 4^e du collège Saint-Exupéry de Mulhouse ont travaillé sur le parcours et le quotidien de déportés du camp de Natzweiler. Le Mur des noms construit et installé par les élèves de 3^e 5 (Segpa) a été officiellement inauguré.

De nombreuses personnalités ont assisté à cette commémoration. Discours originaux et poignants et chants évocateurs ont ponctué cette cérémonie terminée par des dépôts de gerbes devant la plaque commémorative à la gare de Rothau, d'où des milliers de déportés sont partis vers le camp du Struthof.

● O.L.



Charlotte et Benjamin, de la Broque, rendent hommage à Charles Hermann, enfant tzigane alsacien. Photo Odile Lacaf

PNH 27 janvier 2024